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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.03.2013 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff:  Antrag der CDU -Stadtratsfraktion zu Mitgliedschaften der Stadt Hal le 
  
Beschlussvorschlag:                      
                     
Der Stadtrat beschließt die Kündigung / die Reduzierung der Beitragshöhe folgender 
Mitgliedschaften zum nächstmöglichen Zeitpunkt: 
 
Kündigung: 
• Klima-Bündnis Alianza del Clima/Climate Alliance e. V. (1.300,00 €) 
• Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V. (1.025,00 €) 
• German Industry & Commerce (Taicang) Co.Shanghai (15.192,00 €) 
 
Reduzierung Beitragshöhe: 
• Wirtschaftsinitiative Mitteldeutschland (erhebliche Beitragsreduzierung)  
• UfU – Unabhängiges Institut für Umweltfragen e. V. (1.000,00 € statt 5.000,00 €) 
 
 
gez. Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Finanzielle Auswirkung: 
 
Minderausgaben verwaltungsübergreifend in unterschiedlichen Produkten in Höhe von 
insgesamt 21.517,00 Euro. 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Die Stadtverwaltung hatte die Vorlage Mitgliedschaften der Stadt Halle (Saale) V/2012/10931 
ohne Begründung zurückgezogen. In den Fachausschüssen hatte sich aber deutlich die 
Bereitschaft gezeigt, die genannten Mitgliedschaften zu kündigen beziehungsweise den 
Beitrag zu reduzieren.  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2013/11533 
Datum:   06.03.2013 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220 
Verfasser:   Bernhard Bönisch 
Plandatum:      



 

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        20. März 2013 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27. März 2013 
Betreff: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion zu Mitgli edschaften der Stadt Halle 
Vorlagen-Nummer: V/2013/11533 
TOP: 8.3 
 
 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung verweist den Antrag in den Hauptausschuss. 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Die vorangegangenen Beratungen zu der zurückgezogenen Beschlussvorlage endeten vor 
der Hauptausschusssitzung. Die Verwaltung hält es für sinnvoll, mit diesem Antrag an diese 
Beratungsfolge anzuknüpfen. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 


